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                                                                      Madame,  Monsieur, chers amis,

C’est toujours avec beaucoup de plaisir que je reprends contact avec vous pour la rentrée de chaque saison. 
J’espère pour vous que l’été a été l’occasion de vous ressourcer pour envisager une saison active dans la pratique de l’Aïkido avec en aiguillon les 
éclairages du Iaido.  Pour beaucoup d’entre nous cela a été l’occasion de travailler dans la durée à la faveur des stages d’été. 
L’équipe du Cercle n’échappe pas à cette règle, accompagnée par des membres réguliers et assidus du stage international de Saint Mandrier.  

St Mandrier est aussi le lieu habituel de notre AG annuelle, et je veux vous faire part de ce qui s’est dit et décidé lors de cette assemblée encore
fois participative et pertinente.  
Le point d’entrée de l’AG a été le départ de Jean Paul AVY deux jours avant le début de ce stage. Difficile de faire face à cela et de monter sur 
le tapis aussitôt. Mais nous l’avons fait et si Jean Paul a pu nous voir, il en  a été heureux car sa vie était l’Aïkido et la FFAB. 
Chaque départ d’un ancien laisse une cicatrice à la FFAB, au Cercle de Iaido et notre responsabilité collective et personnelle augmente. 
Responsabilité au niveau de la pratique pour témoigner de l’Aïkido spécifique de Me TAMURA, mais aussi responsabilité et lucidité pour donner à 
la FFAB les moyens du respect et de la pérennité de cette orientation de travail.  
Dans cette période troublée et inconfortable pour tous, l’évocation de Jean Paul nous ramène à son statut d’un des premiers présidents de la 
FFAB et doit nous rappeler pourquoi il a fallu créer la FFLAB.  
Le Cercle est un appui pour l’avenir de la FFAB, en respectant les présidents de ligue et de leurs décisions en AG fédérale. 
   
Plus en interne du Cercle et sous l’angle des indicateurs : Qu’elle est notre bilan de la saison passée ?  
Adhésion en baisse, aussi bien en clubs qu’en membres. Après un frein l’an passé, nos chiffres rechutent. 
Le site internet est abandonné des pratiquants. 
Par contre : 
Le nombre d’actions de terrain est maintenue à peu de chose près, malgré le niveau record atteint la saison dernière.    
Le nombre de personnes touchés par nos actions est aussi du même ordre (750 personnes environ).
Voilà donc ce résultat mitigé et contradictoire en apparence. 
En observant notre structure au-delà de ces chiffres, nous pouvons être plus positifs : 
De nouveaux clubs touchés. De nouveaux départements visités. De nouvelles régions en perspective. Plus de participants aux RDV. Des 
participants plus gradés.L’essentiel est donc fait, car notre terrain est bien le tatami. 
La poussée est là malgré tout, lente mais puissante comme celle de la sève.  

Mais cela ne se traduit pas sur notre trésorerie en particulier par le biais des adhésions. Notre communication ne nous permet toujours pas une 
croissance, des soutiens explicites de notre association. Pourtant des moyens financiers supplémentaires permettraient des actions plus 
ambitieuses et des projets. 
C’est avec l’éclairage de l’assistance de cette AG que l’association se lance dans une forme supplémentaire de communication. Je saisie l’occasion 
pour remercier les participants à cette réunion pour leurs apports et leur aide. 
Un blog « cercle-de-iaido.over-blog.com» a été mis en place pour rendre accessible et rapide les informations à l’ensemble des personnes 
intéressées. En parallèle, un réseau Face book des membres est enclenché. 
Nous comptons sur une dynamique nouvelle grâce à ces deux outils, mais sans votre implication personnelle et votre témoignage interpersonnel sur
le sens de notre engagement et notre travail, nous n’inverserons pas la tendance des adhésions. 
C’est donc une demande un peu solennelle que je formule vers vous à ce moment. Merci d’avance. 

Nous avons aussi des raisons d’être optimiste si nous examinons le renforcement du potentiel du collectif de pilotage de l’association.  Depuis sa 
fondation, l’encadrement du Cercle a changé :  
Aujourd’hui plusieurs membres sont des élus de la fédération et/ou  dans les régions, plusieurs membres sont cadres techniques fédéraux ou 
régionaux et nombre de CEN sont impliqués ou adhérents.
Voilà ce qui doit nous rassurer pour garder la motivation des premiers jours et l’envie de partager largement le projet qui est le nôtre et le vôtre 
puisque vous êtes parmi nous.  
Je vous invite à visiter régulièrement les moyens d’échanges mis en place ou existants, les premiers rendez-vous sont en train de se consolider.  
Pour cette année : Provence, région parisienne avec une première consolidée en Picardie et un projet sur la Bretagne à suivre.  
Les premières dates des rencontres en région sont sorties également. 
Les stages hors de nos frontières sont aussi signalés, Maroc, Espagne, Allemagne, … 

Je vous souhaite une belle saison plein de réussites et je nous souhaite de nous rencontrer souvent sur les tatamis. 

Amicalement. 

                                                                                       Le président du Cercle de Iaido
                                                                                                Eric HAVEZ  

                                                                                   


